
特集　グラウンド・ゴルフがおもしろい！

仲
間
づ
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り
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し
み

　
「
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ
ル
フ
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、
適

度
に
運
動
が
で
き
、
健
康
的
な
ス

ポ
ー
ツ
で
す
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簡
単
に
プ
レ
ー
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き
る
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で
、
一
度
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れ
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も
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政
区
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イ
ベ
ン
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加
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っ
か
り
ハ
マ
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
」
と
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重
さ
ん
は
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り
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。

　
「
な
に
よ
り
素
晴
ら
し
い
こ
と

は
、
仲
間
づ
く
り
が
で
き
る
こ
と

で
す
。
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
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は

適
度
な
待
ち
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間
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あ
る
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で
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自
然
と
会
話
も
弾
み
ま
す
。
桂
川

町
の
コ
ー
ス
に
は
あ
ち
こ
ち
に
ベ

ン
チ
が
あ
る
の
で
、
座
っ
て
お
喋

り
を
す
る
光
景
も
よ
く
見
ま
す
ね
。

地
域
の
人
た
ち
や
仲
間
と
、
楽
し

く
明
る
く
で
き
る
グ
ラ
ウ
ン
ド
・

ゴ
ル
フ
は
、
生
涯
ス
ポ
ー
ツ
と
し

て
ぴ
っ
た
り
の
ス
ポ
ー
ツ
で
す
」

　

ス
ポ
ー
ツ
が
苦
手
な
人
で
も
誰

で
も
楽
し
め
る
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ

ル
フ
。
興
味
を
持
っ
た
人
は
、
桂

川
町
グ
ラ
ウ
ン
ド
・
ゴ
ル
フ
場
に

足
を
運
ん
で
み
ま
せ
ん
か
。

はみだしコラム 日本グラウンドゴルフ協会（JGGA）とは、公益社団法人として、グラウンドゴルフの公式ルールなどを制定し、
広くその存在を普及するためのさまざまな取り組みをしている団体で、60 歳以上の会員が 95％以上を占めます。

　桂川町老人クラブ連合会では、健康と生きがい、

そして仲間づくりを目的として、大会や交流会など

で桂川町グラウンド・ゴルフ場を利用しています。

　グラウンド・ゴルフは、好プレーでも珍プレーで

もみんなで笑うことができるのが素晴らしいですね。

誰でも簡単にプレーできるので、普段やってない人

でも、ホールインワンが出

たりします。そういった中

で出る笑顔が、健康にとっ

て一番だと思うんです。

グラウンド・ゴルフで健康に！

桂川町老人クラブ連合会

会長　富
と み た

田 光
み つ ひ ろ

廣 さん

interview

　当時、桂川町体育指導委員会（現桂川町スポーツ

推進委員会）の会長だった私は、グラウンド・ゴル

フの普及のため、教室を開くなどの活動に取り組み

ました。桂川町グラウンド・ゴルフ場の開発に関わり、

桂川町長杯の開催にも力を注ぎました。

　今では桂川町グラウンド・ゴルフ場は、町外や県

外からの利用者も多く、とても嬉しく思います。

これからもますます発展して

いってほしいですね。　

グラウンド・ゴルフの普及に尽力！

桂川町体育指導委員会

（現桂川町スポーツ推進委員会）

元会長　井
い の う え

上 勝
か つ と し

利 さん

interview

　毎月第１土曜日（雨天時は同日曜日）、桂川町グラ

ウンド・ゴルフ場でペア大会を開催しています。

　町内外問わず、「もっと桂川町グラウンド・ゴルフ

場を利用してほしい」という思いで始めたこの大会

は、初めは 10 人ほどの参加者しかいませんでした。

しかし、色んな場所で声かけをしていき、今では毎

月約 200 人もの人が参加する

大会になりました。

　和気あいあいとした雰囲気

で、誰でも参加できます。ぜひ

参加してください。

個人で始めた大会が今や参加者 200 人！

　満
み つ や ま

山 則
の り ほ

穂 さん

interview

　土師一区では、地域住民の親睦を目的に、桂川町

グラウンド・ゴルフ場を利用しています。今年は 62

人が参加し、隣組対抗と個人戦で競いました。

　グラウンド・ゴルフは、子どもからお年寄りまで

簡単にプレーできるので、世代間の交流を図ること

ができるのが良いところです。また、桂川町グランド・

ゴルフ場では、行政区が主催の利用は、年に１回に

限り使用料とクラブ貸出料が免

除となることも利用しやすい点

ですね。

世代間の交流にぴったり！

土師一区

区長　梅
う め ざ わ

澤 邦
く に お

夫 さん

interview
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